
 

令和３年１月２１日 教育委員会会議録 
１ 日 時  令和３年１月２１日(木) 午後３時００分～午後３時１４分 

２ 場 所  １０階 委員会開催室 

３ 出席委員  荒澤賢雄教育長、無着道子委員、白鳥樹一郎委員、中村篤委員 

 熊坂香織委員 

４ 出 席 者  伊藤尚之教育部長、奥山泰子管理課長（兼）学校給食用炊飯施設建設推進室長、

伊藤利彦管理課施設整備室長、田中克学校教育課長、 

新關昭弘社会教育青少年課長、早坂正伸スポーツ保健課長補佐、 

小関仁美少年自然の家所長、横倉明史図書館長、 

増川悦裕学校給食センター所長、浅川かおり学校給食センター栄養管理室長 

浅井幹太商業高等学校事務長、事務局（管理課職員） 

 

会議次第 
１ 開   会 
２ 前回会議録承認 
３ 報告事項 

（１） 小中学校における令和２年度卒業式及び令和３年度入学式について 
４ そ の 他 
５  日 程 等 
  （１）教育委員会の日程について 

  （２）教育委員会主催（共催）の行事予定について 
６ 閉   会 

 

 

 

会議録 
 
１ 開 会  教育長 
 
２  前回会議録承認 
 
３ 報告事項 

 
教育長･･･本日は議案がないため、報告事項のみとなる。それでは、報告事項（１）「小中学校

における令和２年度卒業式及び令和３年度入学式について」事務局から説明をお願いする。 
 
 



 
 

 

 ＜学校教育課長より、小中学校の令和２年度卒業式及び令和３年度入学式の実施に向けて、

「学校の新しい生活様式」を踏まえた、新型コロナウイルス感染症拡大防止に係る取組、日程、

式の内容及び出席者について説明＞ 
 

教育長…ただ今の説明についてご意見・ご質問はないか。 
 
委員…新型コロナウイルス感染症の感染状況によっては、オンラインによる式の実施も今後考

えていくべきだと思われる。その場合、今回の開催方法と並行して準備を進めていく必要があ

るが、学校に対して準備の依頼をする予定はあるのか。 
 
学校教育課長…オンラインによる式を考えた場合、式当日までに卒業生の各家庭においてタブ

レットを使用できる環境を整える必要がある。現在、タブレット一人一台導入に向けて進めて

いるところであるが、現状それを実現することは困難である。 
ただ、感染状況に応じて、人数を区切って必要最低限の人数で録画や録音、別室でメッセージ

を送る等、委員からの意見を踏まえて、最大限の工夫を凝らしながら、式の実施内容を検討し

ていく。 
 
委員…卒業生の家族が式を見に行きたい気持ちは充分に分かるが、そこから感染が拡大する可

能性も考えられる。今後も、式の開催に向けて感染状況に合わせた準備を進めていただきたい。 
  
委員…入学式や卒業式の際、児童生徒が家族や友人と校門前で記念写真を撮り、密状態となる

ことが想定される。それを避けるために体育館から分散して退場することや速やかな下校を促

す必要がある。また、式後にマスコミが児童生徒や保護者に対してインタビューをする際も、

同様に密状態となる。これらの対応については、各学校において留意していく必要がある。 
 
学校教育課長…密になる状況をつくらないよう、校長会や教頭会を通じて、各学校に対して指

導及び周知していく。 
 
教育長…他に、意見・質問等はあるか。 

 
＜各委員より「なし」の声＞ 

 
４ その他 
 
教育長…委員よりその他意見・質問等はないか。 
 
 ＜各委員より「なし」の声＞ 
 
５ 日程等 
 



 
 

 

 ＜管理課長から、資料に基づき説明＞ 
 
６ 閉会  教育長 


